

Bürgerbüro Bruni Wildenhein-Lauterbach



Kurt-Schumacher-Haus
Müllerstraße 163
13353 Berlin

Telefon (030) 46 92 250
E-Mail: buergerbuero@wildenhein-lauterbach.de

www.facebook.com/bruni.wildenheinlauterbachMda

www.wildenhein-lauterbach.de

Öffnungszeiten

Di 14:00–18:00 Uhr
Do 14:00–18:00 Uhr
Fr 11:00–15:00 Uhr

Außerhalb der Öffnungszeiten sind mein Team und ich gerne nach vorheriger Vereinbarung für Sie da.

Sie erreichen mich telefonisch direkt in der Regel dienstags zwischen 12:30 und 14:00 Uhr unter der Telefonnummer (030) 23 25 22 97. Diese und weitere Termine finden Sie auf meiner Website.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5,
10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

Montag, 04. Juni 2018

🕒 10:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Bürgersprechstunde mit Infostand

Treffen Sie mich zum persönlichen Gespräch

📍 Müllerstr./Seestr. (vor dem Cineplex Alhambra)

🕒 12:30 Uhr (öffentlich)

Alt werden die Anderen

Vielseitige Sportangebote in der Freizeitstätte Schillerpark
Besuch und Vorstellung der Aktivitäten, in Begleitung des SPD-Fraktionsvorsitzenden Raed Saleh

📍 Barfusstr. 22/24 (Bus 120 Bristolstr.)

🕒 15:00 Uhr (öffentlich)

Die Plansche im Schillerpark – Für und Wider ihrer Nutzung

Gespräch vor Ort mit Ephraim Gothe, Bezirksstadtrat für Stadtentwicklung, Soziales und Gesundheit in Mitte

📍 Treffpunkt: Bristolstr./Dubliner Str. (an der Plansche)

🕒 16:30 Uhr (presseöffentlich)

Rettung für die Rettungsstelle

Besuch der neu eröffneten Notdienstpraxis der Kassenärztlichen Vereinigung am Jüdischen Krankenhaus mit der Senatorin für Gesundheit, Pflege und Gleichstellung, Dilek Kolat

📍 Treffpunkt: Eingang Jüdisches Krankenhaus,
Heinz-Galinski-Str. 1, 13347 Berlin

Dienstag, 05. Juni 2018

🕒 19:00 Uhr (öffentlich)

Freie Fahrt fürs Fahrrad!? Was bringt das Mobilitätsgesetz für Berlin?

Diskussion mit Tino Schopf, verkehrspolitischer Sprecher der SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses und Evan Vosberg, stellvertretender Landesvorsitzender des ADFC Berlin. Moderation Bruni Wildenhein-Lauterbach

📍 Galerie im August Bebel Institut (ABI), Müllerstr. 163,
13353 Berlin



Treffen Sie Bruni Wildenhein- Lauterbach

Ihre Abgeordnete für
den Wedding

am 4. und 5. Juni 2018

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Mitte

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

am 4. und 5. Juni steht der Wedding im Mittelpunkt der Veranstaltungsreihe „Fraktion vor Ort“. Als Ihre direkt gewählte Abgeordnete lade ich Sie herzlich ein, sich mit mir und Vertretern aus der Landes- und Bezirkspolitik über interessante Aktivitäten bei uns im Kiez - sozusagen „direkt nebenan“ - zu informieren und mit uns über die Ihnen am Herzen liegenden Themen zu sprechen.



Als gebürtige Weddingerin kenne ich unseren Stadtteil zwischen Schillerpark und Rehberge wie meine Westentasche und habe die Entwicklungen in den letzten Jahrzehnten mitverfolgt – sowohl die positiven als auch die weniger positiven.



Kampagne „Stadtbäume für Berlin“: Pflanzaktion in der Barfusstraße
Foto: Catrin Wolf

Das persönliche Gespräch ist mir immer wichtig. Nur so kann ich Ihre Sorgen, Probleme und Anregungen am besten nachvollziehen. Am 4. Juni haben Sie die Gelegenheit, mit mir direkt ins Gespräch zu kommen, z.B. während der mobilen Bürger-sprechstunde am Infostand.

Wie kann ich im Alter aktiv und fit bleiben? Diese Frage beschäftigt viele ältere Menschen in unserem Kiez. Mit dem SPD-Fraktionsvorsitzenden Raed Saleh besuche ich die Freizeitstätte Schillerpark, die unter dem Motto „Alt werden die Anderen“ ein breites Seniorensportprogramm anbietet.

Wir haben die größte Plansche Europas im Schillerpark, es gibt sie seit rund 100 Jahren. Vor 7 Jahren wurde sie für viel Geld nach historischem Vorbild saniert und ist seitdem ein Anziehungspunkt für Familien aus vielen Bezirken. Die Bedeutung wird weiter zunehmen. Allerdings nimmt damit – leider und eigentlich vermeidbar – auch die Vermüllung rund um die Plansche zu. Um dieses Kleinod langfristig zu bewahren und nutzbar zu halten, muss die Lage rund um die Plansche dringend verbessert werden. Wie das gehen kann und was zu tun ist, darüber spreche ich mit Bezirksstadtrat Ephraim Gothe am 4. Juni direkt vor Ort.



Die Plansche im Schillerpark

Ein wichtiges Thema für mich ist auch die Gesundheit. In meinem Wahlkreis liegt das Jüdische Krankenhaus. Besonders an Wochenenden ist dort die Rettungsstelle überfüllt. Jetzt gibt es Abhilfe, eine neue Notdienstpraxis. Die werde ich mit der zuständigen Senatorin Dilek Kolat besuchen.

Die Stadt wird voller. Das merkt jeder, der zu den Hauptverkehrszeiten unterwegs ist. Es ist klar, dass die Verkehrssituation verbessert werden muss. Nur – was sind die besten Lösungen? Mit einem Mobilitätsgesetz will das Land Berlin Struktur in die langfristige Verkehrsplanung bringen. Wie das aussehen kann und wo die Haken und Ösen sind, darüber spreche ich am 5. Juni mit dem verkehrspolitischen Sprecher der SPD-Fraktion, Tino Schopf und dem stellvertretenden Vorsitzenden des „Allgemeinen Deutschen Fahrrad Clubs“ (ADFC). Diskutieren Sie mit.

Ihre
Bruni Wildenhein-Lauterbach
Bruni Wildenhein-Lauterbach

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender